

Un proyecto que dinamiza rencores

La ubicación del fallido parque tecnológico de Mieres enfrenta al movimiento vecinal tras años de polémicas decisiones políticas

Mieres del Camino, D. M.

La Plataforma Pro Campus defendió ayer que el parque tecnológico de Mieres se desarrollara en Ablaña, "como estaba previsto inicialmente". De esta forma, esta entidad replica al colectivo turonés "Mejoras del Valle", que esta misma semana anunció su intención de "abandonar el proyecto para la creación de una plataforma vecinal en Mieres". Tomó esta medida, a su vez, en respuesta a una iniciativa de la Federación de Vecinos de Mieres, que planteó que se valorara la posibilidad de reubicar el polémico centro empresarial en Ablaña ante las trabas planteadas por la Confederación Hidrográfica del Cantábrico (CHC) para la utilización de los terrenos del pozo Figaredo. Si seguimos tirando del hilo, Ablaña ya había protestado airadamente entre 2007 y 2011 tras ser rechazada como sede. El parque tecnológico ni se ha ejecutado ni tiene cobertura económica, pero ha conseguido enfrentar al movimiento vecinal del concejo con sus idas y venidas.

El proyecto tecnológico ligado al campus universitario de Barredo estaba llamado a dinamizar la actividad empresarial en el municipio. De momento, únicamente ha logrado avivar rencores: "El problema de ciertos dirigentes vecinales es que llevan tanto tiempo en el pesebre defendiendo intereses políticos que ya no saben como defender los intereses de la comunidad", señaló ayer Aduato Moro, portavoz de la Plataforma Pro Campus, sin ocultar su enfado ante la postura adoptada por la asociación "Mejoras del valle". Este colectivo defiende que el parque tecnológico debe seguir, aún pese a las cortapisas puestas por CHC, ligado a Figaredo hasta su desarrollo: "Se olvidan de que era Ablaña la sede inicial y que la localidad también tenía asignado una escuela de la carne y un centro deportivo, pero no se han ejecutado", remarca Moro.

Las decisiones de los políticos han convertido un proyecto que posiblemente nunca se ejecute en un instrumento para el conflicto



El pozo Mina Llamas, en Ablaña, sede inicial prevista para el parque tecnológico. | J. R. SILVEIRA

vecinal. El proyecto inicial del campus de Mieres recogía que el parque tecnológico debía desarrollarse en Ablaña. El Pleno municipal ratificó por unanimidad este acuerdo, pero en la campaña electoral de 2007, el por entonces presidente del Principado, el socialista Vicente Álvarez Areces, anunció en un mitin que la actuación se abordaría "de inmediato" y que su ubicación sería Figaredo. No dio más explicaciones y se fue. La asociación de vecinos

de Ablaña, posiblemente la localidad mierense más olvidada en el proceso de reconversión minera, protestó, pero nadie hizo caso. El Ayuntamiento calló y el Gobierno regional llegó a un acuerdo para la compra de los terrenos. Fue lo más cerca que tuvo la iniciativa de tomar cuerpo. "Lo que sucede es que los partidos, todos ellos, saben contar, y hay más votos en Turón que en Ablaña", indicó Aduato Moro.

El hoyo donde permanece en-

terrado el proyecto del parque tecnológico de Figaredo es cada vez más profundo y está más enfangado. La última palada de tierra la acaba de echar la CHC. La entidad pública ha remitido a Hunosa, propietaria de los terrenos, un informe sobre inundabilidad que descarta este tipo de actuación en el viejo pozo. La Federación de Vecinos planteó como alternativa Ablaña y se formó el Ifo. La pena es que se discute por un posible cheque sin fondos.

GUÍA

Médica Caudal

APARATO DIGESTIVO

Dr. Antonio Pineda García
Enfermedades del aparato digestivo
Ecografía digestiva
Consulta previa petición de hora
C/ Aller, 27 1º C - MIERES
Tels: 985 460 927 - 985 452 537
R.S. nº 62/868/P - Visado Colegial 15 CG

OFTALMOLOGÍA

Dr. Medina
Facoemulsificación de cataratas
Láser - Lentes de contacto
Niños y adultos - Chequeo ocular
Consulta diaria de 17.00 a 20.00
C/ Carreño Miranda, 36 - 1º D - Mieres
Tel: 985 450 766
Registro de Sanidad nº 49/856/P - Visado Colegial 70C

ESTOMATOLOGÍA

CLÍNICA DENTAL
Dr. Jaime San Narciso Aguinaco
Médico Estomatólogo - Doctor en Cirugía
ODONTOLOGÍA - ORTODONCIA - IMPLANTES
BLANQUEAMIENTO - URGENCIAS - PERIODONCIA
Información gratuita
Financiación 1 año sin intereses
C/ Leopoldo Alas, 15, 1º - MIERES
Tels: 985 46 85 46 / 985 45 15 51

CARDIOLOGÍA

Dra. M. I. Soto Ruíz
CARDIOLOGO
Dr. J. A. Cachero
MED. DEPORTIVO
Pruebas de esfuerzo. Lesiones deportivas
Ecocardiografía. Arritmias - Hoter
Reconocimientos médicos deportivos
Consulta Previa Cita - Tfno: 648 41 03 70
Pérez de Ayala, 22 - 3º Izda - Mieres

PODOLOGÍA

NUEVO SERVICIO EN MIERES
PODOLOGÍA
CLÍNICA DE LA FUENTE
Tfno.: 985 46 11 28
C/ Ramón Pérez de Ayala, 22-1º
MIERES

Clínica Dental

maite perez
Ortodoncia
Implantes
Estética dental
Periodoncia
Niños y adultos
C/ Dr. Fleming, 3 1º dcha. MIERES
985 465 525 - 985 452 025
Registro de Sanidad nº 1/153/P

UROLOGÍA

Dr. Pedro Muntañola Armona
Riñón y vías urinarias
Esterilidad masculina
Cirugía urológica
Consulta mañanas y tardes
C/ Manuel Llana, 34 1º - MIERES
Tfno.: 985 456 108
R.S. nº 50/866/P - Visado Colegial 16 CI

TRAUMATOLOGÍA

R.S. C.2.4/3841
CLÍNICA MÉDICA
Miguel Ángel Barrero Pasarín
TRAUMATOLOGÍA - FISIOTERAPIA
MEDICINA GENERAL
C/ Doce de Octubre, 13 - 2º B - Mieres
Tel. y Fax: 985 461 134

Clínica Dental

Dr. Jose Vallina
985 46 55 68
Ortodoncia Sistema Damon
Implantes
C/ Numa Guilhoj 2, 3º - MIERES



Obituario

Un galeno en paz

En recuerdo del médico Manuel Vázquez Quintana, padre de Ricardo V. Montoto



Mario Antuña

El mensaje llegó a primera hora: "Esta mañana murió mi padre. Descansó". Se había ido "tranquilo y cuidado". Arropado con el cariño de su familia. No llegué a conocer a Manuel Vázquez Quintana, salvo por referencias y algunas fotos. Sé que era un médico respetado y prestigioso. Natural de Saldaña, en Palencia, recién licenciado, con su especialidad de anestesiista, obtuvo su primer destino en el Hospital Vital Álvarez Buylla de Mieres. Aquí conoció a su mujer, María del Rosario Montoto Díaz, que era vecina de Ablaña. Juntos recorrieron después media España. Ejerció su profesión en Bilbao, Cataluña y Las Palmas, hasta recalar en la localidad de Manzanares (Ciudad Real), cuyo hospital dirigió hasta su jubilación. En los últimos años, el matrimonio se había trasladado a Mieres, donde pasaban buena parte del tiempo, salvo el que no destinaban a las estancias en su residencia familiar de Saldaña, en la montaña palentina.

También sabía que era el padre de Ricardo Vázquez Montoto, que con sus columnas lleva ya largos años "Dando la lata" en esta página —que hoy de forma excepcional me atrevo a ocuparle— y que constituyen un magnífico ejemplo de calidad literaria e independencia. En ellas, durante las últimas semanas, bajo el epígrafe de "Diario de la 442", fue narrando los avatares, sentimientos y reflexiones que le sucedían y le sugerían la estancia hospitalaria junto a su padre, ya enfermo, en una habitación del Álvarez-Buylla, el mismo, aunque con nueva sede, donde comenzó su carrera profesional.

Ricardo V. Montoto escribió, en ese diario periodístico que los lectores han podido seguir, unas de las líneas más hermosas, llenas de amor, admiración y respeto que a todo padre le gustaría le dedicara un hijo...

Si los hijos son en cierta medida reflejo de sus padres, por los genes y la educación recibida, no me cabe la menor duda de que Manuel Vázquez Quintana y su mujer, María del Rosario Montoto Díaz, son unas espléndidas personas, unos de los mejores ejemplos del ser humano. En paz se fue y en paz descansará.